

Ambato Tierrita Linda : ¡Entre los cuatro lugares más visitados del Ecuador durante el Carnaval !

Ambato, 25 de febrero del 2016.- La Fiesta de la Fruta y de las Flores (FFF) es denominada como una de las más hermosas celebraciones alrededor del país. Turistas nacionales e internacionales visitaron Ambato durante el pasado feriado.

Según el Ministerio de Turismo, la provincia de Tungurahua, recibió a más de 106 mil viajeros extranjeros durante los días: 6, 7, 8 y 9 de febrero del 2016, y registró un ingreso de 35 millones de dólares, lo que equivale al 66% del total a escala nacional. "Hubo una gran afluencia turística", resaltó la cartera de Estado.

Ambato contó con la presencia de aproximadamente 1 millón 360 mil asistentes a los eventos organizados por el Comité Permanente de las FFF. Por ejemplo, cerca de 55 mil personas acudieron al Festival Artístico Musical FFF, el sábado 6 de febrero del 2016, en la Explanada del GAD Municipalidad de Ambato.

Mientras que aproximadamente 555 mil personas se congregaron en las calles de la ciudad para admirar el Desfile de la Confraternidad. Así mismo, el domingo 7 de febrero en la Fiesta de los 80's se verificó la concurrencia de 50 mil espectadores; consecuentemente la Ronda Nocturnal realizada el 8 de febrero concurrió con un aproximado de 600 mil personas.

El mismo día el magno evento congregó a aproximadamente con 55 mil asistentes. Por último, el martes 9 de febrero, la Clausura del Festival Internacional del Folklor, registró una audiencia de 6 mil personas.

Otros de los lugares más visitados en la Ciudad Jardín fueron: los Centro Culturales como el Edmundo Martínez y Pachano Lalama, las Quintas de Mera, La Liria y Montalvo, las cuales tuvieron alrededor de 50 mil visitantes durante los cuatro días de festividades.

Luego de realizada una encuesta en 43 establecimientos que ofertan hospedaje se identificó que existió un promedio diario de 1245 huéspedes durante los días mencionados procedentes de ciudades y países como: Quito, Guayaquil, Cuenca, Babahoyo, Machala, Coca, Loja, Quevedo, Esmeraldas, Santo Domingo, Ibarra, Manta, Puyo, Riobamba, Tena, Francia, Estados Unidos, Bélgica, México, Chile, Argentina, Colombia, China, Alemania, España, Italia, Venezuela, Perú y Puerto Rico.

"Nuestra Tierrita Linda sigue siendo un referente turístico para el país en época de Carnaval ; trabajaremos juntos para mantener viva esta tradición. ¡Siempre los esperaremos con los brazos abiertos; vengan a visitarnos! ", mencionó el Alcalde de Ambato Ing. Luis Amoroso Mora